

Para obtener información comuníquese con:

Shauna Schuda
Gerente del Departamento de Relaciones
Públicas
630 468 7075
Shauna.Schuda@LionsClubs.org

Para divulgación inmediata

Una alumna de 6º grado, Keaton Hamilton gana el Gran Premio del Concurso Internacional de Redacción sobre la Paz de Lions International

(Oak Brook, Illinois) – Keaton Hamilton, un niño de 12 años de Ontario, Canadá, sabe lo que es la paz. Hamilton tomó lápiz y papel para ilustrar sus ideas ante los ojos del mundo con el ensayo que fue premiado cuyo título es *“Amigos como líderes”* en el que demuestra lo bueno que puede resultar defender lo que es correcto.

“Los jóvenes experimentan el mundo de una manera única, y el concurso de ensayos sobre la paz de Lions International empodera a los participantes para que nos muestren lo que puede suceder cuando lideramos con compasión”, dijo Brian Sheehan, presidente de Lions International. “Todos podemos aprender algo de Keaton y responder al llamado para promover y difundir la paz”.

Este concurso de redacción se creó para dar a jóvenes con discapacidad visual la oportunidad de expresar sus sentimientos sobre la paz y es un elemento frecuente en los clubes de Leones de todo el mundo. Los Leones colaboran con las escuelas locales y las familias de la zona para identificar a los jóvenes que estén interesados en participar y que podrían beneficiarse de este programa.

“Tengo la suerte de vivir en un país donde estoy seguro, cómodo y apoyado”, dijo Hamilton sobre el tema de la paz. “No tengo que preocuparme por la comida, el refugio y la seguridad. Deseo que todos se sientan seguros y cómodos en el mundo”.

El ensayo ganador fue seleccionado por su originalidad, organización, y por su fiel representación del tema del concurso, *“Liderar con compasión”*.

El Club de Leones de Newmarket de Ontario patrocinó el concurso local que dio al alumno de 6º grado la oportunidad de participar en este evento global y compartir con el mundo sus palabras sobre la paz. A través de su ensayo, Hamilton comparte la idea de que los líderes más valiosos son aquellos que establecen un estándar honorable al hablar incluso cuando puede ser más fácil permanecer en silencio. Sus palabras también resaltan la importancia de ser un sistema de apoyo en la comunidad y hacer adaptaciones para quienes nos rodean cuando necesitan una cara amiga y una mano amiga. El ensayo del alumno de 6º grado termina animándonos a nunca tener miedo de pedir ayuda porque siempre habrá alguien cerca dispuesto a liderar con compasión.

“Trato de aprovechar las oportunidades en la escuela, los deportes, las actividades y al escribir”, agregó Hamilton. “[El Concurso Internacional de Ensayos sobre la Paz de los Leones] brinda una oportunidad

para que la comunidad de invidentes y personas con baja visión se exprese por escrito y tenga la oportunidad de tener éxito". El niño de 12 años espera ayudar a crear más oportunidades para la comunidad de discapacitados visuales en todo el mundo, e incluso en el espacio exterior, pues piensa llegar a ser astrónomo.

Como ganador del concurso, Hamilton recibirá la cantidad en efectivo de 5000 USD, un premio y una invitación para asistir al Día de los Leones con las Naciones Unidas en Nueva York, así como a la Convención Internacional de Clubes de Leones en Boston. Visite el sitio web de la Asociación en lionsclubs.org/peace-essay, para leer el ensayo de Hamilton y conocer más sobre el concurso.

La Asociación Internacional de Clubes de Leones es la organización de clubes de servicio más grande del mundo, con más de 1.4 millones de hombres y mujeres repartidos en 200 países y áreas geográficas de todo el mundo. Los Leones crearon el Concurso Cartel de la Paz para fomentar el espíritu de paz y comprensión internacional entre los jóvenes de todo el mundo.

Amigos como líderes
escrito por Keaton Hamilton, de 12 años de edad

En este momento, estés en donde estés, me gustaría que imagines que eres un nuevo estudiante de 5º grado, mides 1.52 m de altura, te gustan los videojuegos, practicas deportes y eres un niño común y corriente. Sin embargo, en esta clase hay un muro entre tú y el resto de los estudiantes, (claro que no literalmente, por supuesto). No puedes ver muy bien. No distingues bien la escritura en una página en blanco, pero sí los objetos que te rodean. No distingues el color de los ojos de la gente, pero sí el color de los escritorios, y de las sillas y de los rotuladores. Imagina ahora, a un niño bajito con cabello negro que mira tu bastón blanco, colgado de un gancho junto a la puerta y dice: —Uh, ¿qué es eso que parece una lanza o algo así?" dice con la intención de hacer que los demás se sientan afligidos. —"No, es... mi bastón", dices en voz baja. —"¿Qué no dicen que no se permiten armas en la escuela?" —"No es un arma, es mi bastón blanco". —"¿Sabes que es blanco o..."

—"¡Deja de ser grosero!"—, dice una voz fuerte proveniente de otro estudiante. —"Es lo que usan para saber lo que les rodea, ¡no hay porqué pensar que no pueden hacer nada cuando están ciegos! No lo acoses ni intimides por algo que no puede controlar".

Ese estudiante que te defendió. Lo hizo completamente por decisión propia. Podría no haber dicho nada o ignorarte todo lo que quisieran. Pero, se desvió de su camino y te defendió. Este es solo un ejemplo de lo que es "liderar con compasión", e incluso sin este ejemplo, probablemente podrías pensar en un momento de tu vida en el que alguien te cuidó, te ayudó con algo, te dio una pista general, etc. en la escuela, tal vez tus maestros te guíen con compasión al darte el trabajo en la forma que más te convenga, ya sea en una computadora, en papel con lápiz o al revés. Tus amigos lideran con compasión; a pesar de todo, y alguien que no tiene compasión es mandón y solo piensa en sí mismo.

Todos conocemos la sensación que da cuando nos cuidan y atienden y lo que se siente al tener amigos a los que recurrir; saber que alguien te respalda mientras realizas cualquier tarea difícil y logras objetivos es uno de esos diamantes brillantes en la vida.

Todos jugamos un papel para garantizar que nuestros compañeros se sientan bienvenidos y seguros en entornos de aprendizaje, grupos y cuando están solos. Si bien no es obligatorio ser un mejor amigo, al menos cuida a las personas y asegúrate de ayudar si te lo piden. Todos en una comunidad tienen responsabilidades, deben sentir que pertenecen y deben tratar de ayudar a cualquiera que necesite una mano amiga. Incluso si es tan solo otro ciudadano local que parezca estar preocupado, al menos puedes sonreír u ofrecer orientación; así es como se forman nuevos amigos. Y recuerda, no hay nada de malo en buscar ayuda. Una buena persona respondería y se pueden cuidar uno al otro. Eso es lo que harían los amigos, y de eso se trata liderar con compasión.